

Ressort: Finanzen

Easyjet hat erst zwei Air-Berlin-Flugzeuge in Flotte integriert

Berlin, 04.02.2018, 12:51 Uhr

GDN - Die britische Billigfluggesellschaft Easyjet hat bisher erst einen Bruchteil der Flugzeuge, die sie von der insolventen Air Berlin übernommen hatte, in die eigene Flotte eingegliedert. "Bislang sind zwei Air-Berlin-Jets auf Orange umlackiert. Bis Ende des Sommers werden wir alle 25 Flieger samt Crews integriert haben", sagte Easyjets Europachef Thomas Haagensen dem "Tagesspiegel" (Montagsausgabe).

Am 15. August 2017 hatte Air Berlin die Eröffnung eines Insolvenzverfahrens beantragt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-101640/easyjet-hat-erst-zwei-air-berlin-flugzeuge-in-flotte-integriert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com